

Forums pour les joueurs

# Sketch : Si jouer n'était qu'un jeu !

Par LADDICT Posté le 05/03/2023 à 21h48

Celui, je l'ai fais sous forme de sketch, je ne l'ai pas encore posté sur le site, mais je l'ai mis en podcast sur une plateforme, la aussi "duplicate" mais tant pis, j'avais envie de vous le poster, vous me direz !

Se réveiller un jour, avec un regard différent !

Pourquoi ? étant loin de connaitre l'entièr composition de l'être que j'aperçois devant ce que nous appelons communément : un miroir.

Evidemment ! je ne peux répondre.

Toutefois, impressionné par ce sentiment de ne pas connaitre, la curiosité, a fait place à l'interrogation muette de ce nouveau regard !

Si jouer n'était qu'un jeu !

Pourquoi cette phrase apparemment anodine à pu trouver place en moi ?

Il semblerait que l'addiction au jeu comprenant qu'elle se heurte quotidiennement au mur de l'abstinent sevrage, s'aventure à chercher récompense dans l'insouciance d'un rêve éveillé.

Si jouer n'était qu'un jeu ?

Dans un sketch ! pourquoi pas ! voyons cela :

Imaginons un instant, maintenant que l'on vient de se doter de pouvoirs infinis : une soirée au Casino, revue en rembobinant le film !

Me voilà à l'entrée du Casino, puisque je viens d'en sortir :

J'ai passé une merveilleuse soirée, je me dirige vers ma voiture, c'est marrant, j'ai le sentiment de marcher à reculons, mais qu'importe je suis heureux, donc je n'y prête pas garde !

Encore imprégné de tous ces instants quasi miraculeux, que j'ai envie de revivre, tant ils m'ont plongés dans une euphorie qui aura durée plusieurs heures.

Si jouer n'était qu'un jeu !

Même en dernier, m'étant fait servir par une hôtesse employée par le casino, un mojito sans alcool, une de mes boissons favorite.

Et oui ! pas question de quitter une seule seconde ces machine-à-sous !

Seule petite ombre au tableau, mon objectif en arrivant est tombé à l'eau !

J'étais arrivé avec l'espoir de pouvoir dépenser un peu d'argent et voilà que ces diables, voulant probablement contredire cet espoir, n'ont pas arrêter de me gratifier de récompenses non désirées.

Sirotant mon mojito, et bien qu'insistant comme un forcené, car tenace, accroché à mon idée première,

persuadé qu'elle finirait par céder et accepter de prendre les deniers que secrètement je rêvais de lui donner.

Bon je n'étais pas mécontent malgré tout, car même si mes désirs n'était pas comblés, il fallait bien que j'accepte l'idée que je ne perdais mon temps, à tel point que voulant à tout prix réussir ce pourquoi j'étais venu, j'avais essayé sur plusieurs machines, mais rien à faire, tellement crédités de bonus, qu'il avait fallu que j'aille plusieurs fois recréder au distributeur du Casino, ma carte bancaire, pour ne pas être encombré par tout cet argent qu'elle n'arrêtait pas de me donner !

Faisant contre mauvaise fortune bon cœur ! j'ai fini par me rendre à l'évidence et accepter l'idée de rentrer avec plus d'argent qu'a l'arrivée. Bien qu'après tout, ne roulant pas sur l'or cela n'était pas désagréable non plus !

Non décidément j'en pris mon parti et c'est le cœur léger que je rentrerais à la maison. Mais rebroussant chemin je ne pu m'empêcher de penser que quoique que l'on fasse on ne maîtrise pas le hasard, cette soirée en était bien la preuve !

C'est ainsi ! il fallait que je me fasse une raison, je me réveillerais demain matin, un peu plus riche que le jour d'avant après tout pourquoi pas !

Si jouer n'était qu'un jeu !

Merci pour votre écoute.

Claude LADDICT